
 

 
 
 

副幹事 十文字 裕司 
 

荒井幹事が仕事で欠席のた
め、私、十文字副幹事が幹事
報告を行います。 
本例会に先立ちまして行われ
ました理事会にて、 
・10 月第一例会、奨学生卓話 
・10 月第二例会、 
大宮ろう学園の校長先生による卓話 

・10 月第三例会、 
地区米山記念奨学増進委員長卓話 

・10 月第四例会、 
裸の付き合い会員旅行について 

慎重に審議いたしまして、可決されましたこ
とを報告いたします。 
今月のロータリーレートは、$1=105 円です。
本日も、宜しくお願いします。 
 

 
 

 
■大宮シティロータリークラブ  
クラブ研修リーダー  
𠮷田 耕之 様  
（第３グループ直前ガバナー補佐） 

皆様こんにちは。しばらくぶり
です。 

昨年は第３グループガバナー補佐を務め、ま
たその前年は米山部門委員長として、内山会員、
藤嶋会員にはお世話になり、楽しくやれました。
本日はそのお礼も兼ねて、やって来ました。 
よろしくお願いいたします。 
 
■大宮東ロータリークラブ 会員増強委員長  
大石 秀成 様 

皆様こんにちは。今日は、大宮西
ロータリークラブの例会はどんな
雰囲気なのかなと来たのですが、入
った途端に圧倒されました。 

石毛さんの卓話を楽しんで参り
たいと思います。 

 
 
 
 
 

卓話者：元プロ野球選手 
石毛 宏典 様 

 
 
千葉県旭市出身、(株)石毛企画代表取締役。城西国際大

学客員教授。 

駒沢大学を出て、現役時代は主に西武ライオンズで活躍、

1996 年福岡ダイエーホークスで現役引退。同球団の二軍

監督、オリックス・ブルーウェーブの監督などを経て、2004

年に日本初の独立リーグである四国アイランドリーグ

（現：四国アイランドリーグ plus）を創設。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「私の挑戦」 
 

昨年のラグビーワールドカップでは、どう
してあれだけ多くのかたが感動したのか。勝
利のために我が身を犠牲にして一丸となって
突き進む、そんな姿を見せられたからではな
いでしょうか。人として事を成しえるため
に、ワンチームで助け合い補いあって、厳し
さ・我慢・役割があることを示してくれまし
た。 

オリンピックで盛り上がろ
うとした 2020 年に、このコ
ロナ騒動。共存と倫理観のバ
ランスが崩れているように思
います。自然災害が多発する
今、人間はどうあるべきか、
経済はどうあるべきか。神様
が人類に大きな問題提起をし
てくれているのではないでしょうか。 
■ストップザモラルハザード 

現役引退ののち、アメリカにコーチ留学。
そこで若者が夢にチャレンジする独立リーグ
と出合いました。バブルがはじけた時代、そ
んなリーグが日本にも必要なんじゃないか。
若者のエネルギーを受け止めたいと思いまし
た。 

“野球王国”四国で、「こういう時代にこう
いうリーグが必要」「地域の活性化にもなるの
では」と、独立リーグの立ち上げに奔走しま
した。その思いにこたえてくれたのは地元の
ロータリアン。ニコニコでエールを贈ってく
れました。 
■プロ野球ＯＢクラブ 

今はプロ野球ＯＢクラブ全国野球振興会に
所属し、事業推進委員になっています。 

“野球のまち”静岡県島田市では、ＯＢが
野球を指導しています。イベントや祭りなど
タイアップして、野球人による町おこしも。
これが第二の私の挑戦です。 
 
 
 
 
 
 
 

ゲ ス ト 卓 話 
 

お客様 ご挨拶 

幹 事 報 告 


